

7Days Sport

By Ladj

08-12-2025



Ronaldo salue le "football merveilleux" du Maroc et le considère comme un adversaire redoutable pour le Brésil

Taekwondo U21 : le Maroc 3^e mondial à Nairobi

SRFC : Ait Boudlal, l'avenir du football marocain à seulement 19 ans



By Lody

www.lodj.ma

Ronaldo salue le "football merveilleux" du Maroc et le considère comme un adversaire redoutable pour le Brésil



La légende brésilienne Ronaldo Nazário a déclaré, samedi à Washington, que le Maroc joue un football merveilleux depuis plusieurs années et sera un adversaire sérieux pour le Brésil lors de la Coupe du Monde 2026.

L'ancien attaquant, qui a brillé au FC Barcelone et au Real Madrid, a rappelé que les Lions de l'Atlas avaient atteint les demi-finales du dernier Mondial au Qatar, les plaçant ainsi comme la principale menace pour la Seleçao dans le groupe C, qui comprend également l'Écosse et Haïti.

Ronaldo a reconnu que le groupe dans lequel évolue le Brésil est difficile, mais il estime que le Brésil peut s'en sortir. Toutefois, le duel Maroc-Brésil, prévu le 13 juin 2026 à New York (New Jersey) à 18h00 heure locale, s'annonce particulièrement complexe, tant pour les Auriverdes que pour les Lions de l'Atlas. L'ancien attaquant brésilien a également décrit l'Écosse comme une équipe coriace, tout en soulignant que les horaires des matchs sont favorables pour le Brésil afin d'éviter la chaleur excessive.

La cérémonie du tirage au sort, qui a eu lieu vendredi à Washington, a été marquée par la présence des dirigeants des trois pays co-organisateurs de la Coupe du Monde : le président américain Donald Trump, le Premier ministre canadien Mark Carney et la présidente mexicaine Claudia Sheinbaum, ainsi que par les délégations représentant les nations qualifiées.

À ce jour, 42 équipes sont déjà qualifiées, et six barragistes viendront compléter la liste des 48 participants en mars prochain.

Cette édition de la Coupe du Monde, inédite à plusieurs égards, sera la première à se dérouler dans trois pays et la première à rassembler 48 nations, pour un total de 104 matchs.

La répartition géographique des rencontres prévoit 78 matchs aux États-Unis, 13 au Canada et 13 au Mexique.

Ronaldo a par ailleurs souligné l'importance de suivre les performances du Maroc ces dernières années. Avec un parcours remarquable lors du dernier Mondial et une dynamique solide en qualifications pour l'édition 2026, le Maroc confirme son statut de nation émergente du football mondial, capable de rivaliser avec les plus grandes équipes.

Selon lui, la Seleçao devra se préparer sérieusement pour affronter cette équipe en pleine ascension et respectée sur la scène internationale.

Cette reconnaissance de la part d'une icône comme Ronaldo souligne non seulement la montée en puissance du football marocain, mais aussi l'attente considérable autour de cette rencontre qui s'annonce comme l'un des chocs majeurs de la phase de groupes de la Coupe du Monde 2026.

Brèves Sportives



Coupe arabe : l'Égypte et les Émirats se neutralisent (1-1) à Doha

L'Égypte et les Émirats arabes Unis se sont quittés sur un score de 1-1, lors de la deuxième journée du groupe C de la Coupe arabe de football, organisée au Qatar.

Les Émiratis ont ouvert le score à la 60^e minute grâce à Caio Lucas, avant que Marwan Hamdi n'égalise pour les Pharaons à la 85^e. Plus tôt dans la journée, la Jordanie avait validé sa qualification pour les quarts de finale en battant le Koweït 3-1. Au classement du groupe C, la Jordanie occupe la première place avec 6 points, suivie de l'Égypte (2 points). Les Émirats arabes unis et le Koweït sont respectivement 3^e et 4^e avec 1 point chacun.

Budget validé pour les JO d'hiver 2030

La Société de livraison des ouvrages olympiques (Solideo) a validé un budget de 1,4 milliard d'euros pour les infrastructures des JO d'hiver 2030 prévus dans les Alpes.

Sur ce montant, 880 millions proviendront de fonds publics, dont 587 millions apportés par l'État et les régions, et 213 millions par les collectivités hôtes.

Les projets incluent notamment la patinoire de Nice, un nouvel ascenseur valléen entre Bozel et Courchevel, ainsi que les villages olympiques dans plusieurs sites alpins.

Plusieurs chantiers sont déjà lancés, comme l'aménagement de la piste de bobsleigh de La Plagne.



World Athletics : la réforme du saut en longueur abandonnée

World Athletics a finalement renoncé à sa réforme du saut en longueur après une opposition massive des athlètes.

Le projet prévoyait de supprimer la traditionnelle planche d'appel pour une zone plus large, censée réduire les « sauts mordus » et rendre les compétitions plus fluides. Testée notamment en février 2025 à Düsseldorf, cette nouvelle zone d'appel n'a jamais convaincu les spécialistes, très attachés à la précision technique de leur discipline.

Prévue pour être validée en 2026, la réforme est désormais suspendue indéfiniment.

Brèves Sportives



NBA : LeBron James brille à Philadelphie

À presque 41 ans, LeBron James a rappelé son statut de légende en signant une performance éclatante à Philadelphie : 29 points, 7 rebonds, 6 passes et surtout 10 points d'affilée dans le money time pour offrir la victoire aux Lakers (112-108). Malgré la fin récente de sa série historique de matchs à 10 points, le « King » a dominé les dernières minutes avec ses gestes signatures, entre tir acrobatique et célébration couronne. Luka Doncic, de retour d'Europe, a brillé avec un triple-double, tandis que Joel Embiid a montré quelques éclairs malgré ses pépins physiques.

Les Lakers confirment leur solidité avec un 8/8 dans les matchs « clutch » et un excellent bilan (17-6).



Taekwondo U21 : le Maroc 3^e mondial à Nairobi

La sélection marocaine U21 de taekwondo a brillé aux Mondiaux de Nairobi en décrochant la 3^e place du classement général féminin. Cette performance repose principalement sur le titre mondial d'Amina Dehhaoui (-57 kg), accompagnée des deux médailles de bronze remportées par Nezha Elaasal (-49 kg) et Imane Khayari (+73 kg).

La Fédération Royale Marocaine de Taekwondo salue une étape clé dans la progression de la discipline au Maroc, attribuant ce succès à la qualité des athlètes et au travail soutenu des encadrants.

ternationale.



Mondial 2026 : le parcours des Lions dévoilé

Le Maroc connaît désormais son parcours pour la phase de groupes du Mondial 2026, avec trois matchs programmés sur la côte Est américaine. Les Lions de l'Atlas affronteront d'abord le Brésil à New York le 13 juin, avant de défier l'Écosse à Boston le 19 juin et Haïti à Atlanta le 24 juin. Un tirage relevé mais accessible, d'autant que ces villes accueillent une large communauté marocaine susceptible de porter l'équipe.

Cette édition, co-organisée par les États-Unis, le Canada et le Mexique, sera la première Coupe du monde à 48 équipes.

SRFC : Ait Boudlal, l'avenir du football marocain à seulement 19 ans

L'international marocain Abdelhamid Ait Boudlal, défenseur du Stade Rennais (Ligue 1), s'impose progressivement comme l'un des meilleurs éléments de sa génération, rapporte le quotidien français Ouest-France.



Dans un portrait intitulé « Ait Boudlal, un Lion s'éveille au Stade Rennais », le média met en lumière la montée en puissance du jeune défenseur de 19 ans, véritable révélation de la première partie de saison avec Rennes et l'une des plus belles surprises du championnat.

Selon Ouest-France, le joueur pourrait être convoqué pour la CAN 2025, organisée au Maroc à partir du 21 décembre.

Le journal revient également sur son ascension fulgurante : arrivé en 2024 au SRFC, Ait Boudlal a débuté sa formation à l'Académie Mohammed VI six ans plus tôt.

« Au Royaume des champions du monde U20, là où l'Afrique du foot se rassemblera pour disputer une CAN dont le Maroc sera le grand favori, il est déjà une fierté », écrit le média, allant jusqu'à le qualifier d'« un des meilleurs défenseurs au monde » et « l'avenir du football marocain ».

Le journal rappelle que le jeune Lion de l'Atlas figurait en 2023 parmi les 60 meilleurs espoirs mondiaux, un classement publié par The Guardian.

Bien qu'il n'ait pas participé au sacre mondial de la génération 2006 lors de la Coupe du monde U17 — la compétition ne se déroulant pas à des dates FIFA — Ait Boudlal était considéré par ses formateurs comme l'un des cadres majeurs de cette génération, dont il était le capitaine avant le titre.

Aujourd'hui, le défenseur rennais honore pour la première fois une convocation en sélection A, une étape décisive vers une éventuelle participation à la CAN.

Pour lui, conclut le quotidien français, ce serait la concrétisation d'un rêve.

By Lodj

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



Pressplus est le kiosque 100 % digital & augmenté
de L'ODJ Média, groupe de presse Arrissala SA
magazines, hebdomadaires & quotidiens...